

2020年4月6日

学生の皆さんへ

学長 寺田 弘

「新型コロナウイルス」感染拡大に伴う具体の休校対応等について（速報）

本学では現在、『新型コロナウイルス感染症』への対応について（第五報）」を運用し、社会の一員として感染拡大防止に努めています。

一方、新潟県は4月3日（金）に県民に対して「感染拡大地域からの帰省者や転入者に対する2週間の外出自粛を求める」旨の要請が出されたこと、さらに政府は早ければ4月7日（火）に新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく「緊急事態宣言」を発令する方向で調整に入るなど、現状は感染拡大が深刻な状況にあります。

ついては、本学といたしましては、「人々の命を守る」ことを最優先とするため、諸状況を鑑み、新学期の授業開始日を「5月7日（木）以降」に変更することを決定しました。

当初予定しておりました新学期の授業（薬学部4月9日（木）から開始、応用生命科学部4月10日（金）から開始）については、5月6日（水）までの間を中止し、学部学生は入構禁止とし、大学院学生については原則入構禁止とします。ただし、4月8日（水）まで開催予定の「オリエンテーション」は、少人数制で感染防止策を講じたうえで予定どおり実施します。（新学期の授業開始日については、後日お知らせいたします。）

なお、その他の詳細については、別途大学ホームページやポータルサイト「Portal NUPALS」により連絡しますので、確認をお願いします。

休校期間中については、大学から学習課題を提示するなど、在宅学習について連絡しますので、大学からの連絡をお待ちください。

以上